
律政司司長與傳媒談話內容
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以下為律政司司長袁國強資深大律師今日（五月六日）出席國際獅子總會港澳 303區午餐會

後與傳媒談話內容︰

記者︰請問「雙非」問題有甚麼新進展？

律政司司長︰我很明白社會很關心這問題，我們會有一系列的工作會議，至於進一步的情況遲些

再向大家交代。我想跟大家說，其實我們一直在工作，我們正安排一系列的工作會議。

記者︰預計「佔領中環」的檢控工作如何？會否很多人被捕？

律政司司長︰這個言之尚早。政府已多次重申，就政改方面，我們會在適當的時候進行諮詢。現

在問檢控的行動，我相信是太早了。

（請同時參閱談話全文的英文部分。）
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